
2024年度 石川県損害保険代理業協会 第９回理事会議事録 

1． 日時 2025年 1月 17日 15:00～17:05 

2． 場所 ITビジネスプラザ武蔵 5階 研修室 3  

3． 出席者 田端会長、松岡副会長、石野副会長、小酒副会長、竹村専務理事、 

加志常務理事、清水常務理事、堂上常務理事、林常務理事、 

佐野常務理事、 

山田理事、山本理事、白山理事、酒井理事、宮野理事、重政理事、 

事務局岩本  

 

全理事数 19名、出席理事数 16名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 田端会長 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 加志組織副委員長 

・入退会について 

入会なし 退会なし 

入退会報告はありませんが、本日の損害保険代理店向けWEBセミナーに

参加して、石川県代協の取り組み等のご案内と共に代理店賠責の重要性

をお話させていただいた。今年度も残り僅かとなっており、入会者を募って

いきたい。ご紹介いただける代理店があれば、ご連絡ください。 

 ★正会員現況報告 150店（1月 17日現在） 

令和 6年度の増強目標は 3店 

 2）第３回北陸ブロック協議会・人

材育成研修会報告 

竹村専務 

12 月 18 日（水）13：30～19 日（木）～12：00 ホテルグランテラス富山にて

開催。石川県代協からは人材育成対象者 3 名を含め、11 名参加。全体で

は 43名参加した。 

１日目は北陸ブロック協議会にオブザーバーとして人材育成対象者にも参

加していただき、その後『高校生出前講座』、石川英幸氏（日本代協理事）

による『中規模代理店の業務品質向上に向けた取組み』と題した講演が

行われた。 

２日目は、日本代協金澤専務による『金融庁 WG・第三者検討会を踏まえ

た今後の代理店のあり方』と題した講演が行われた。 

 3）いしかわ地震防災セミナー報

告 

松岡 CSR委員長 

12月 20日（金）14：00～16：10に石川県地場産業振興センター新館コンベ

ンションホールにて開催された。日本損害保険協会北陸支部主催で、石川

県代協は共催という形であった。約 100 名の参加者だった。第 3 部では、

重政辰也理事が、『今、私たちにできること』と題して、講演した。 

重政：フィードバックとして頂いたご意見では、概ね好評だったので、お役

に立てて良かったと安心した。 

 4）ブランディング広報 1 回目新

聞広告報告 

石野広報委員長 

 12月 30日（月）北國新聞朝刊にて、1回目の広告を掲載した。 

 掲載に関するご意見などありましたら、お聞かせください。 

 2月には TVCM、2/19には 2回目の新聞広告を掲載する予定である。 

 スーツ・ネクタイ着用で統一したく、不備の方には写真の差し替え依頼をし 

ている。その他の方についても、24日まで写真の差し替えを受け付けてい 

る。 

 5）高校出前講座報告（1 月 8 日

内灘高校） 

松岡 CSR委員長 

 1月 8日（水）14:00～14：45 内灘高等学校にて開催した。 



 参加した生徒は約 40名で、講師は濱坂理事であった。 

 翌日の北國新聞朝刊にて、記事として掲載された。 

石野広報委員長：金沢経済記者クラブへの取材依頼をした。今後の行事も

取材依頼をしていきたい。 

 6）損害保険大学課程コンサルテ

ィングコース募集状況 

佐野教育委員長 

 石川県の募集状況については、先日もご連絡した通り、目標 10 名に対し、

10 名の申込みがあり、目標を達成した。皆様のご協力ありがとうございま

した。 

 7）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

12月のご紹介は 12台。 

12月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部  2台 累計   40台 

   金沢支部  3台 累計   69台 

   小松支部  7台 累計   63台 

 

 車検のご紹介台数は 0台、 

     12月末で計 22台。 

  

全国順位のご報告（12月末時点） 

① 鹿児島 240台 ②神奈川 189台 ③石川 172台  

 

2/26（水）DRP全国大会にて表彰式が行われる予定である。 

 8）その他 ・第 21回「ぼうさい探検隊マップコンクール」審査結果 

 松岡 CSR委員長：石川県代協経由で 3グループ 3マップの応募であり、珠

洲市の大谷小中学校が佳作を受賞した。参加者全員に

は、参加賞をお渡しした。 

・【企画環境委員会からの情報連携】 

 JSA-S1003オンラインセミナー録画配信について 

 リスクマネジメント オンラインセミナー録画配信について 

 林企画環境委員長：セミナー当日に視聴できなかった方もこの機会にご覧

いただきたい。申込みをすれば、いつでも視聴すること

ができる。 

・2024年度 第 2回魅力研議事録 

・代理店業務品質評価に関する第三者検討会（第 4回）議事概要 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 

＜説明＞ 

加志組織委員長 

理事の皆様から未加入代理店をあげていただき、入会を勧めていきたい。目標は 3店。 

保険会社の担当者へ声掛けいただき、未加入代理店の候補がありましたら、ご連絡をお願いした

い。入会書類についても、必要があればお送りしますので、ご連絡ください。 



2）日本代協アカデミーについて 

＜説明＞ 

佐野教育委員長 

本日は日本代協アカデミーについてパワーポイントで皆様にご紹介させていただく。（約 15分） 

申込み後は、『アカデミー実践マニュアル』にて操作いただき、学習コンテンツとしてご活用いただき

たい。 

今年度の目標達成状況は、残目標数が 7 代理店となっている。皆様のご利用をご検討いただきた

い。 

3）ブランディング広報 TVCM・２回目新聞広告について 

＜説明＞ 

石野広報委員長 

2月 1日～28日まで TVCM放映予定。2月 19日に 2回目の新聞広告（15段一面）を掲載予定であ

る。また、TVCMの放映にあたり、“ZIP”CMの出演が数回できる。日程は 1/28AMで、10名迄参加可

能である。参加希望者を決定したい。 

時間については決定次第、LINEにてお知らせする。 

⇒田端、竹村、松岡、加志、清水、林、佐野・・・その他希望者があれば参加可能とする。 

 代協のジャンパーを着用して出演する。 

4）春季セミナーについて 

＜説明＞ 

林実行委員長 

日時：2025年 2月 19日（水） 

場所：ホテル金沢  

講師：中川 恵一氏（東京大学医学部附属病院放射線科  

        総合放射線腫瘍学講座 特任教授 放射線治療部門長） 

当日のスケジュールについては、理事の皆様には昼食をとってからお集まりいただきたい。 

役割分担については、理事の参加者によって決定する。損害保険トータルプランナー記念品授与式

の対象者は 9 名で、出席者の中から代表者を決定する。全体の司会者は、竹村専務にお願いした

が、講演時の司会はジブラルタ生命の長井様が担当する。講演時の質問事項については、田端会

長が登壇し、6～7 コ程度の質問を行う。 

懇親会時の流れや余興については、次回理事会までに決定したい。 

まずは多くの皆様にご参加いただけるよう声掛けをお願いしたい。 

 

 

 

 

 

 

次回会議開催について  

次回 ２０２５年２月１３日（木） 石川県地場産業振興センター 第３会議室 

２０２５年３月１８日（火） 石川県地場産業振興センター 第３会議室 
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竹村  敏之     印 

 

議事録署名人 

 

 

田端   悟     印 

 

議事録署名人 

 

 

   松岡  圭一    印 

  


